

Die TAL pumpte 2016 eine neue Rekordmenge an Öl nach Österreich

MITTERSILL. Die Transalpine Ölleitung (TAL) verzeichnete 2016 einen neuen Rekord. In der von Triest über Mittersill nach Ingolstadt führenden Pipeline wurden 41,4 Millionen Tonnen Rohöl transportiert. Österreich bezieht 90 Prozent seines Öls über diese Leitung. In Würmlach in Kärnten zweigt von der TAL die Adria-Wien-Pipeline ab, die

zur OMV-Raffinerie in Schwechat führt. Die OMV besitzt ein Viertel der TAL-Anteile und ist damit der größte Eigentümer.

Mit dem weltweit ersten Kraftwerk, bei dem bergab fließendes Öl zur Stromproduktion genutzt wird, erzeugt die TAL ab der zweiten Jahreshälfte in Mittersill etwa ein Achtel des Stroms, den die österreichischen Pumpstationen benötigen.